
１０／１（土）６:３０から、第 2 回ＰＴＡ奉仕作業があります。ご協力、よろしくお願いします。 
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～ 来週の予定 ～ 

９／１２（月）に、生徒会役員立会演説会を実施しました。その時の立会演説の内容を紹介します。 

－進化・深化・真価－ 
No.22 

日 曜 時程 行  事 授   業 給食 完全下校 

26 月 Ｂ  １ ２ ３ ４ ５ ６ ○ 17:40 

27 火 Ａ 市中体連新人総合大会 学年授業    弁 14:30 

28 水 Ａ 市中体連新人総合大会 学年授業    弁 14:30 

29 木 Ｂ 市中体連新人総合大会 １ ２ ３ ４ 総  ○ 16:30 

30 金 Ｂ 英語検定 １ ２ ３ ４ 学  ○ 17:00 

です  
来週は、市中体連新人総合

大会が実施されます。そのた
め、運動部で大会に参加する
生徒と、文化部で午後に部活
動に参加する生徒は弁当持参
ですので、準備をお願いしま
す。

 会 ⾧  朝倉 海衣  
 生徒会に立候補した動機は、安積中学校をより
良く、快適に学校生活を送ることができる学校に
していきたいと思ったからです。 
 私は昨年、生徒会の会計として活動していまし
た。その際に、あまり生徒の皆さんの声が届いて
いないと感じました。そこで、1 番に頑張りたい
ことは、生徒の皆さんの意見を聴き、活動に取り
入れていくことです。意見箱を設置するなどし
て、皆さんの意見や疑問に耳を傾け、改善してい
きます。 
 皆さんが、学校生活を快適に過ごせるように努
めていきたいと思っています。精一杯頑張ります
ので、どうぞよろしくお願いします。 

 副会⾧  十文字佑菜  
 生徒会に立候補した理由は、この安積中学校を
活気あふれる学校にしたいと思ったからです。コ
ロナ禍の今、日常的にマスクを着用しているた
め、あいさつをしても声が届かない場合や、あい
さつへの積極性を失っているように感じます。 
 私は、このようなことを改善していくために、
「あいさつ」というコミュニケーションを使っ
て、学校に明るさを広げ、元気なあいさつから活
気あふれる学校にしていきたいと思います。 

生徒会副会⾧という立場で、生徒会会⾧を支え
ることはもちろん、これらのことを初志貫徹し、
学校をより良いものにするために精一杯頑張りま
す。よろしくお願いします。 

 書 記  安島 一恵  
 生徒会に立候補した理由は、安積中学校をもっ
と明るく楽しい学校にしたいと思ったからです。 
 私は、みんなが明るく楽しい学校を送るために
は、「身の周りをきれいにしていけばいいのではな
いか」と考えました。 
 床にゴミが落ちていたり、ロッカーの上に物が
散らかっていたりしている教室では、みんなが明
るく楽しく過ごすのは難しいのではないかと感じ
たからです。 
 「床にゴミが落ちていたら、拾って、ゴミ箱に
捨てる」という、当たり前のことをしっかりや
り、みんなが今よりも、もっと明るく楽しい学校
生活を送れるように精一杯頑張っていきたいと思
います。よろしくお願いします。 

 会 計  門馬 陸人  
 僕は、１年生の時から学級活動を積極的に取り
組み、部活動でもサッカー部と特設陸上部で頑張
ってきました。この度は、生徒会に興味があった
所、先生に後押しをいただき、会計に立候補しま
した。 
 僕は、安積中学校の生徒全員が、今よりももっ
と過ごしやすい安積中を目指し、積極的に活動し
ていきたいと考えています。 
 初めての生徒会での活動となりますので、みん
なをまとめる際に上手くできないこともあると思
います。そこで、みんなの意見をよく聴いて、よ
り良い安積中を作り上げていきたいと思っていま
す。応援、よろしくお願いします。 


